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Ata da 2.317ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 
Aos vinte de dois (22) dias do mês de Junho do ano de dois mil e dezesseis, as quatorze (14) horas e 

quatorze (14) minutos, sob a Presidência do Vereador Gerson Sutil, secretariado pelas Vereadoras 

Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto, são iniciados os trabalhos, realizando-

se a segunda milésima trecentésima décima sétima Sessão Ordinária desta Câmara Municipal. Leitura 

da ata da Sessão Ordinária anterior, que foi aprovada sem restrições. Antes de dar prosseguimento 

aos trabalhos, o Senhor Presidente suspendeu a presente Sessão por dez (10) minutos, para que a 

Senhora Coordenadora de Assistência da Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais (APAE), 

explanasse sobre o Projeto de Decreto Legislativo nº 05/2016, - Convênio nº 005/2016, que será 

apreciado em caráter de urgência na presente Sessão. Expediente:- Of. nº 174/2016, do Senhor 

Prefeito Municipal, encaminhando Projeto de Lei para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto 

de Lei nº 67/2016, do Senhor Prefeito Municipal, que Altera e acrescenta dispositivos da Lei 

Municipal nº 2.839/2014, definindo os parâmetros para a elaboração e implantação do Plano 

Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional (SISAN). Of. nº 182/2016, do Senhor Prefeito 

Municipal, encaminhando Convênio nº 005/2016, para apreciação dos Senhores Vereadores, em 

caráter de urgência. Projeto de Decreto Legislativo nº 05/2016, dos Membros da Mesa Executiva 

desta Casa, que Referenda Termo de Convênio nº 005/2016, que entre si celebram o Município de 

Castro e Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais. Of. nº 166/2016, do Senhor Prefeito 

Municipal, encaminhando as informações solicitadas para estudo do Projeto de Lei nº 16/2016. Of. 

nº 048/2016, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando Balancete Financeiro do Executivo 

Municipal, referente ao mês de Maio, do Exercício Financeiro de 2016, para ciência dos Senhores 

Vereadores. Of. nº 21/2016, da Secretária Municipal da Família e Desenvolvimento Social, em 

resposta ao Requerimento nº 43/2016, que solicitou estudo de viabilidade na criação do Centro de 

Apoio ao Deficiente Visual, informando que, considerando conversa tida em reunião na sede daquela 

Secretaria, bem como a cópia do projeto para a “Criação de Instituição em Castro de Centro de Apoio 

ao Deficiente Visual”, vislumbra-se que no projeto não foi mencionado quaisquer serviços 

sócioassistenciais descritos na Resolução do Conselho Nacional de Assistência Social número cento e 

nove (109), de onze (11) de Novembro de dois mil e nove (2009) e, em consulta com as demais 

normativas que envolvem a Assistência Social, não há embasamento para criação do Centro pela 

Secretaria Municipal da Família e Desenvolvimento Social, no entanto, se faz necessária a 

mobilização da sociedade civil para criar o referido centro, pois dentro da política da Assistência 

Social, não há embasamento legal para sua criação, mas sendo formalizada a entidade não 

governamental, sem fins lucrativos, o órgão público de todas as esferas (municipal, estadual e 

federal), através de meios legais existentes, poderá firmar parcerias, fazendo com que o projeto seja 

de fato efetivado. Of. nº 084/2016, da Secretária Municipal de Obras e Serviços Públicos, em 
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resposta a Indicação nº 108/2016, referente a serviços para melhorias nas estradas, informando que 

estes são de responsabilidade da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Logística. Ofícios nº 055 e 

065/2016, do Deputado Federal Sandro Alex, encaminhando informações referentes à Emenda 

Parlamentar nº 28470013, que representa o valor de R$ 250.000,00, (duzentos e cinquenta mil 

reais), Funcional Programática cadastrada sob o nº 20.36901.10.302.2015.8535.0041 e tem como 

objetivo o investimento voltado à atenção especializada na Saúde Municipal; e, Emenda Parlamentar 

nº 28470009, que representa o valor de R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais) – Funcional 

Programática cadastrada sob nº 10.30911.06.181.2081.8124.4080, e tem como objetivo o 

investimento voltado à Segurança Pública Municipal. Requerimento nº 96/2016, da Vereadora Aline 

Sleutjes Roberto, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando informações quanto à 

locação de caminhões e máquinas para manutenção e conservação das vias rurais. Requerimento nº 

97/2016, do Vereador Joel Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Logística, solicitando informações relativas a projeto de recuperação e 

manutenção da estrada Socavão – Pinheiro Seco, no interior do Município. Requerimento nº 

98/2016, do Vereador Presidente Gerson Sutil, que Requer Voto de Congratulações ao Lions Clube de 

Castro, pela passagem do aniversário de sessenta (60) anos de fundação. Requerimento nº 99/2016, 

do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e ao 

Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, solicitando informações sobre a possibilidade da 

colocação de lombadas na Rua Jerônimo Cabral Pereira do Amaral, Vila Rio Branco. Indicação nº 

122/2016, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de reparos em poliedros na Rua Dom Pedro II, 

sentido Prainha. Indicação nº 123/2016, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Indica ao Prefeito 

Municipal e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de sinalização e 

pintura de faixas nas ruas do Cantagalo. Indicação nº 124/2016, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, 

que Indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a 

necessidade de manutenção de calçamento em poliedros na Rua Francisco Telles, Vila Rosário. 

Indicação nº 125/2016, do Vereador Herculano da Silva, que Indica ao Prefeito Municipal e ao 

Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, sugestão de melhoria com desentupimento e 

colocação de bueiros em Rua do Jardim das Araucárias II. Indicação nº 126/2016, do Vereador José 

Otávio Nocera, que Indica ao Prefeito Municipal, a necessidade da colocação de placas de sinalização 

na Rua Rui Barbosa, Bairro Morada do Sol. Indicação nº 127/2016, do Vereador Itari Cropolato, que 

Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de serviço de recuperação 

de estradas no interior deste Município. Indicação nº 128/2016, assinada por todos os Vereadores 

desta Casa, que Indicam ao Superintendente do DER-PR (Departamento de Estradas de Rodagem do 

Estado do Paraná) – Região dos Campos Gerais, a necessidade urgente de providências para 

aumentar a segurança em determinados trechos da Rodovia PR-340. Indicação nº 129/2016, do 

Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, 
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a necessidade da colocação de antipó na Rua Octávio Paes de Almeida, Vila Rio Branco. Esgotada a 

matéria para o expediente e não havendo Vereador inscrito para o pequeno expediente, procedeu-

se à chamada, constando-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número legal, passou-se 

para a Ordem do Dia, ocasião em que o Senhor Presidente encaminhou o Projeto de Lei nº 67/2016, 

bem como o Ofício nº 166/2016, do Senhor Prefeito Municipal, referente ao Projeto de Lei nº 

16/2016, para que os Senhores Membros das Comissões Permanentes emitissem seus pareceres. 

Requerimento dos Senhores Vereadores solicitando a dispensa das exigências regimentais, para que 

sejam discutidas e votadas na sessão de hoje, as matérias constantes da Ordem do Dia, baseados no 

artigo 138, parágrafo 8º do Regimento Interno desta casa, (Projetos de Lei nº 63, 64, 65 e 66/2016 e 

Projeto de Decreto Legislativo nº 05/2016) assinado por dez (10) Vereadores. Discussão e votação 

única do Projeto de Lei nº 63/2016, com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente 

de Constituição e Justiça, em discussão usou da palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto, 

solicitando informações à Comissão Permanente de Constituição e Justiça, referentes a esta 

proposição. E, após análise do Mapa e Relatório Fotográfico da área a ser desafetada referente ao 

referido Projeto, se manifestou favorável a sua aprovação. Encerrada a discussão, e após em 

votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 64/2016, 

com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e de 

Finanças e Orçamento, em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e 

votação única do Projeto de Lei nº 65/2016, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões 

Permanentes de Constituição e Justiça e de Finanças e Orçamento, em discussão, e após em votação, 

foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 66/2016, com 

pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e de 

Finanças e Orçamento, em discussão usou da palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto, 

discorrendo sobre o mesmo e manifestando-se favorável ao Projeto. Encerrada a discussão, e, após 

em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Decreto 

Legislativo nº 05/2016, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de 

Constituição e Justiça e de Finanças e Orçamento ao Convênio nº 005/2016. Em discussão, usaram da 

palavra os Vereadores Aline Sleutjes Roberto, Maria de Fátima Barth Antão Castro, José Otávio 

Nocera, Itari Cropolato e Joel Elias Fadel, manifestando-se favoráveis ao mesmo. Encerrada a 

discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Nesta ocasião o Senhor Presidente 

suspendeu a presente Sessão por três (3) minutos, para cumprimentos aos representantes da 

Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais – (APAE). Reabertos os trabalhos foram colocados em 

discussão e votação única os Requerimentos nº 96, 97, 98 e 99/2016, os quais em discussão, e após 

em votação, foram aprovados por unanimidade. 2ª discussão e votação do Projeto de Lei nº 31/2016, 

com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e de 

Finanças e Orçamento, e emenda supressiva apresentada nesta segunda (2ª) discussão e votação 

pelos Vereadores Herculano da Silva, Antonio Sirlei Alves da Silva, Paulo Cesar de Farias e Regiane 
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Batista Severino. Em discussão, e após em votação, a emenda foi aprovada por unanimidade. Em 

discussão, o Projeto de Lei nº 31/2016 com a emenda, usou da palavra a Vereadora Aline Sleutjes 

Roberto, manifestando que continua contrária ao Projeto pelos motivos já expostos na primeira (1ª) 

discussão e votação do mesmo. Encerrada a discussão, e após em votação, foi aprovado por oito (8) 

votos a favor e dois (2) contrários, sendo estes dos Vereadores Aline Sleutjes Roberto e Itari 

Cropolato. 1ª discussão e votação do Projeto de Lei Complementar nº 03/2013, antes da leitura dos 

pareceres a Vereadora Maria de Fátima Barth Antão Castro solicitou vistas ao mesmo, justificando 

que oficiou ao Executivo solicitando informações, mas, que, até o presente momento não obteve 

respostas. Sendo acatada a solicitação pelo Senhor Presidente, este retirou o Projeto de Lei 

Complementar nº 03/2013 da Ordem do Dia da presente Sessão, transferindo-o para a próxima. 1ª 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 24/2016, com parecer dos Membros das Comissões 

Permanentes de Constituição e Justiça e de Finanças e Orçamento, solicitando seja oficiado ao 

Executivo Municipal, pedindo maiores informações para estudo do presente Projeto, sendo acatada 

a solicitação pelo Senhor Presidente, este retirou o Projeto de Lei nº 24/2016 da Ordem do Dia, 

encaminhando-o à Secretaria desta Casa, para que se proceda ao solicitado. Não havendo mais 

matéria a ser deliberada na Ordem do Dia, e antes de deixar livre o uso da palavra, o Senhor 

Presidente comunicou aos Senhores Vereadores da realização da Sessão Jovem no dia vinte e quatro 

(24) de Junho do corrente, no Plenário desta Casa, as quatorze (14) horas, com alunos do Colégio 

SEPAM (Sociedade Educacional Professor Altair Mongruel), e vinte e nove (29) de Junho do corrente, 

no Plenário desta Casa, as oito (8) horas, com alunos da Escola Municipal Professora Dalila Ayres. Em 

seguida, ficou livre o uso da palavra, e fizeram uso da mesma os Vereadores Aline Sleutjes Roberto, 

Itari Cropolato, Maria de Fátima Barth Antão Castro, Luiz Cezar Canha Ferreira e o Senhor Presidente. 

Não havendo mais Vereador querendo se manifestar, o Vereador Itari Cropolato fez a Saudação à 

Bandeira, saudação esta da aluna Jaqueline Chagas da Silva, da Escola Municipal Dr. Jahyr Lopes. Em 

seguida, agradecendo a presença e colaboração de todos, e convocando os Vereadores para a 

próxima Sessão Ordinária, a realizar-se no dia três (03) de Agosto do corrente, a hora regimental, o 

Senhor Presidente encerrou a presente Sessão. E, para constar, eu, Maria de Fátima Barth Antão 

Castro, primeira (1ª) Secretária, determinei fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo 

Senhor Presidente e Vereadores presentes. 

 

 

 

 


